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Protokoll 7.doc Fr. Marquardt 20.12.2013

Protokoll der

siebenten Sitzung der Schulkonferenz in der Sitzungsperiode 2012-2014

Beginn: 19.01 Uhr
Ende: 21:01 Uhr

Protokoll. Frau Marquardt

Anwesend:

Eltern: Frau Denfeld, Frau Fortwengel, Frau Dr. Tunn, Frau Tippel
Schüler: Oskar Vitlif, Joshua Sielaff, Sebastian Krück
Lehrer: Frau Wiechmann, Fau Klinkmüller, Herr Niemeyer, Frau Marquardt 
Vorsitz: Herr Treptow

Gäste: Johann Weicht, Schülerzeitung Giada Armante

Änderungsvorschläge Tagesordnung:

TOP 1: Abstimmung der veränderten Tagesordnung

Protokolle der  5. Und 6. Sitzung- diverse Änderungen werden 
eingearbeitet

Protokoll der 4. Sitzung liegt nicht vor, der Verantwortliche Schüler 
hat die Schule inzwischen verlassen

Um erneute Zusendung der veränderten Protokolle wird gebeten  
Herr Treptow verweist noch mal darauf, dass Protokolle 
Ergebnisprotokolle sind

beide Protokolle wurden mit den Änderungen angenommen

TOP 2:   Wahl eines externen Mitglieds

Sebastian Krück schlägt Johann Weicht (ehemaliger Schüler Abitur 2012) 
als externes Mitglied vor
FSJ bei "Mehr als Lernen", Studium  Marketingkommunikation

Abstimmung: mit 12:0:1 (ja:nein:Enthaltung) angenommen

Johann Weicht ist bis Abschluss der Periode 2012-2014 externes Mitglied 
der Schulkonferenz



TOP 3: Verschiedenes

1. Antrag der letzten Sitzung (24 MUR an RLG, Umbau des Hauptgebäudes, 
Schließung der Borkumstr.) ist abgesendet, 

Herr Treptow berichtet über die in der Zwischenzeit erfolgten Reaktionen 
(Machbarkeitsstudie wird in Betracht gezogen, im Januar 14 öffentliche 
Sitzung des Schulausschusses der BVV in der Schule
Schreiben der Senatsverwaltung an Frau Wagnitz und Antwort des 
Schulleiters)
Vertreter der Senatsverwaltung besucht die Schule zum Gespräch)

Vorschlag: 
gemeinsame Sitzung von Vertretern der Schulkonferenz der Schule, 
Vertretern von Bauausschuss und Schulausschuss der BVV durchführen

2. Homepage vereinzelt nicht auf aktuellem Stand (angemerkt wurden 
Hausordnung und Schulinspektionsbericht)
Kritik zielführend anbringen, Herr Treptow wendet sich an Herrn Brandes

3.  Nachfragen zum Studieninformationstag in der Schule, ob Bundeswehr an 
Schulen werben sollte
Organisatoren haben Wunsch der Bundeswehr zur Durchführung einer separaten 
Veranstaltung nicht entsprochen, sondern Informationen über Ausbildung- 
und Studienmöglichkeiten im Rahmen dieser Veranstaltung ermöglicht 

Basis war nicht breit genug (nur ehemalige Schüler und Bundeswehr waren 
als Experten vor Ort, keine Eltern)

4. TU Bergakademie Freiberg hat Kooperationsvereinbarung mit Schule 
geschlossen

5. Vorschlag GSV: Fahrradständer am C-Gebäude, Finanzierungsmöglichkeiten 
werden ausgelotet

6. Welche Ergebnisse brachte der schulinterne Klassentausch im letzten 
Schuljahr
Veranstaltung wird als gelungen eingeschätzt, es fand Evaluation statt, 
Ergebnisse liegen jedoch derzeit nicht vor
Engagement der anleitenden Schüler der SEK II wird gelobt (insb. Sophie 
Stammler)

7.  Thema Vision 2020 (Tablets für Schüler) soll in einer der nächsten 
Sitzungen als Tagesordnungspunkt aufgenommen werden.

Der Tagesordnungspunkt verschiedenes sollte insgesamt zeitlich begrenzt 
werden, da sonst kein Haupttagesordnungspunkt besprochen werden kann

TOP 4: Methodentraining SEK II

Frau Wiechmann berichtet über die Durchführung der Methodentage in der SEK 
II und die anschließende  Evaluation(s. Anlage)
Themen stehen auch auf der Homepage unter "Rosa lernt"

Antrag an die Schulkonferenz:  

Die Schulkonferenz möge beschließen, dass auch im Schuljahr 2014/15 für 
das erste Semester Methodentraining durchgeführt wird. Die Arbeitsgruppe 
der beteiligten Lehrer schlägt vor, das Methodentraining wieder in der 
ersten Schulwoche, verteilt auf zwei Nachmittage und einen Freitag, 
durchzuführen. Es muss garantiert sein, dass jeder LK mindestens 1x in der 
ersten Woche stattfindet.

Antrag angenommen

TOP 5: Schulinterner Evaluationsbericht Nr. 2
Ziel: Festlegung der Themen

Herr Treptow erinnert an den ersten Bericht (2009), der 38 Seiten umfasste 



und auf der Homepage nachlesbar ist

folgende Evaluationen liegen vor: Profilierungsbereich, Methodentraining 
SEK II, Methodentraining der Sek I im Rahmen des Enrichment, 
Methodentraining Klasse 7, Interner Klassentausch,
Jahresberichte zu Schulversuch "drei Leistungskurse"

Herr Treptow bittet alle Gremien, ihm die entsprechenden Materialien (seit 
2009) digital zuzuarbeiten

weitere Evaluationen stehen an: Essen/Cafeteria Sodexo, 
Weiterführung 3 LK nach Abschluss Schulversuch, 
Enrichment Klasse 8
geeignet für den nächsten Evaluationsbericht

Herr Treptow legt zur nächsten Sitzung im Januar eine Gliederung vor.

TOP 6: Abiturdaten im Schulportrait

Tischvorlage zur Statistik des ISQ über Abiturergebnisse
Herr Treptow hält Diskussion über diese Statistiken für notwendig

Darstellung von Prüfungsergebnissen des RLG ist ausführlicher als 
Ergebnislisten des ISQ

Vergleiche zwischen Schulen sind nicht fair, da Schülerschaft nicht 
differenziert wird (Schüler ohne gymnasiale Empfehlung u.a.)

Anlage 1: Auswertung der Evaluation zum Methodentraining 1. Semester




